

Artikel vom 26.07.2019

Senioren Union Mittelfranken

## Silberne Gebhard-Glück-Medaille für Gudrun Müller



Silberne Gebhard-Glück-Medaille für Gudrun Müller aus Herzogenaurach.

Der Senioren-Union der CSU ist es ein Anliegen, verdienten Frauen und Männern für ihr herausragendes ehrenamtliches oder bürgerschaftliches Engagement im Einsatz für die ältere Generation zu danken und sie durch eine Auszeichnung zu ehren.

Der vormalige Sozialminister **Gebhard Glück** hat sich dabei besonders verdient gemacht und war der erste Vorsitzende der Senioren Union in Bayern. Ihm zu Ehren trägt diese Ehrenmedaille seinen Namen.

Die **Gebhard-Glück-Ehrenmedaille** wird in Gold oder Silber verliehen.

Bei der diesjährigen SEN-Landesversammlung auf Kloster Banz wurde Frau **Gudrun Müller** aus Herzogenaurach (Kreisverband Erlangen-Höchstadt) mit der Silbernen Gebhard-Glück-Medaille ausgezeichnet.

„Für ihre herausragenden Leistungen und Verdienste sagen wir herzlichen Dank, verbunden mit den besten Wünschen für die Zukunft“, so der mittelfränkische SEN-Bezirksvorsitzende **Manfred Hopfengärtner**.

